

Kiel

## 115-Pionier in Schleswig-Holstein

**[28.01.2011] Ab Juni kann die einheitliche Behördenrufnummer erstmals auch in Schleswig-Holstein gewählt werden. Zunächst in der Landeshauptstadt Kiel.**

Kiel schaltet als erste Stadt in Schleswig-Holstein zum 1. Juni 2011 die einheitliche Behördenrufnummer frei und kooperiert dabei mit dem Hamburger Service-Center: Die Kieler Anfragen werden von den Mitarbeitern in Hamburg beantwortet. Wie auf der Website des D115-Projektes zu lesen ist, können diese aufgrund der gemeinsam erstellten Wissensdatenbank zu allen Behördenanliegen Auskunft geben, auch zu kommunalen Leistungen in Kiel. In den Startlöchern für den 115-Anschluss stehe auch die Kreisverwaltung Pinneberg. Sie wolle die 115 nach dem Umzug nach Elmshorn Ende des Jahres freischalten.

(rt)

Stichwörter: 115, 115, Kiel, Hamburg, Schleswig-Holstein, Kreis Pinneberg